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【本报讯】2022年 1月 27
日上午10时，养生协会养生
医院(RS Husada)成立97周年
庆，在该院10楼会议厅线上
和线下举行。庆典主题为

“前进与发展”，在严格遵守
卫生规程下简朴举行。

庆典在切周年蛋糕、颁
发 10 年以上医务人员奖及
经理人员抗击疫情感谢奖
状，介绍新届经理部人员，
同时也公布在周年庆祝之
际举办的“滴多”视频比赛
冠、亚、季军优胜者。

庆 典 会 上 ，特 别 嘉 宾
国 企 部 长 埃 力 克（Erick
Thohir）出席并致词与讨论

“新冠疫情大流行后本国
经济的转型”。

养 生 协 会 主 席 黄 志
祥、副主席陈福成、监事长
陈 恭 发（Dr.Winanto Wiry-
omantani,SH.,M.Hum）、洪 敦
喜等及医院首席经理孙爱
起 医 生（Dr. EraniSoengkono,
MARS）等经理及资深医生
李 德 美 （dr.Lie A Dhar-
mawan）等医生及医院医务
工作者、护士等出席。

在 会 上 ，国 企 部 长 埃
力 克 强 调 和 睦 相 处 与 和
谐，它是保持国内经济增
长和社会稳定主要因素。

他还表示，当前的新
冠疫情大流行问题，可以在
各方的合作下得到解决。

他说，“这次疫情大流
行 也 是 对 健 康 方 面 的 干

扰，也成为我国面对药品
自主研制的反思，未来我
们可以抑制药品等进口，
同时也在大专院校设立科
研实验室，尤其是对草本
植物的探索和研究。”

之前，刚刚上任医院首
席经理孙爱起医生在致辞中
表示，感恩医院至今仍然存
在，并乐观地认为它可以在

为广大人民群众,提供健康
服务方面继续进步和发展。

同时，养生协会主席黄
志祥表示，对协会成员、经理
部、医生、护士和医院工作人
员之间的合作表示赞赏。

他说，“他希望未来已经
建立的合作能够继续发展良
好，为社会民众提供更好的
服务。” 本报记者明光报道
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【本报讯】餐饮领域零
售 公 司 Kopi Kenangan 通 过
在现代商店和超市推出包
装咖啡来扩展它的业务。

Kopi Kenangan 公 关 经
理 达 菲 娜（Ruth Davina）表
示，其方之所以有兴致进
入包装咖啡领域，与成为
领导市场的雄心有关。

达 菲 娜 于 周 三（1 月
26 日）对 采 访 的 kontan 媒
体 说 ：“Kopi Kenangan 希 望
继续通过产品创新来满足

更大的咖啡市场，从而成
为市场领导者。”

据悉，Kenangan 品牌的
Kopi Kenangan 于 周 一（1 月
17 日）推 出 了 即 饮 咖 啡 。
推 出 的 产 品 包 括 Kopi Ke-
nangan Only For You，生产商
声称是使用精选本土咖啡
豆、新鲜牛奶和纯棕榈糖。

她 说 ，这 业 务 符 合 了
NielsenIQ 的最新数据，该数
据表明，大流行之前，即饮
咖啡的平均销量增长 20%。

尽管在 2020 年由于大
流行时期一度下降，但其
在 2021 年反弹上升 20%。

她补充说：“我们非常
乐观地认为，即饮包装咖
啡在未来具有良好的增长
潜力。”

截至 2021 年 12 月，Ko-
pi Kenangan 已 经 在 印 尼 45
个 城 市 拥 有 400 多 家 网
点 。 不 仅 如 此 ，Kopi Ke-
nangan 的目标还包括每月
销售 550 万杯。 （松鹤）

即饮咖啡Kopi Kenangan欲称雄市场

【本报讯】主市场商人
合 作 社 (Inkopas) 传 达 了 每
升 14,000 盾的包装食用油
政策，但是至到目前，还没
看到在传统市场销售。

Ngadiran 于 星 期 四
（2022 年 1 月 27 日）被采访
时说：“还没有（销售），食
用油的市价还是跟昨天一
样，两万盾。他（贸易部）
不把我们市场商人当作一

回事，更喜欢现代零售商，
简直是厚此薄彼。”

他 介 绍 说 ，主 市 场 商
人合作社日前已致函贸易
部，要求在传统市场上实
施每升 14,000 盾的食用油
价格。

Ngadiran 说：“到现在还
没有任何回应，不知道是他
们忙呢，还是不把我们当作
一回事。贸易部长的承诺，

将在哪些传统市场呢？人
民只是受害者，市场商人只
是补充的受难者。”

他说：“这是要不要的
问 题 ？ 我 们 从 苏 哈 多 先
生、哈比比先生、瓦希德先
生、美加哇蒂到苏西洛，全
都与市场商人合作，如果
价格有问题，我们总是参
与讨论。”

此 前 ，贸 易 部 承 诺 将
每升 14,000 盾的包装食用
油，扩大到传统市场。

（松鹤）

传统市场看不到14,000盾的食用油
商人：承诺何在？

【本报讯】多车道自由
流 动（MLFF）的 非 接 触 式
非现金收费交易系统，很
快就要在印尼实施。

这种基于多车道自由
流动的非现金交易系统，
是通过非接触式支付系统
在印尼收费公路实施支付
系 统 时 ，创 造 效 率 、有 效
性、安全性和便利性的新
创新之一。

公共工程与民房部长

巴 苏 基（Basuki Hadimuljo-
no）通 过 2021 年 1 月 27 日
发布的《PB.02.01-Mn/132 公
共工程与民房部长信函》，
确 定 Roatex Ltd 为 项 目 发
起人和为拍卖中标者。

多车道自由流动是印
尼和匈牙利双边合作的成
果，旨在改善印尼通行费
支付系统。

目 前 ，Roatex Ltd Zrt 已
成立一家公司，作为实施

基于多车道自由流动的非
接触式非现金收费交易系
统 的 商 业 实 体 ，名 为 PT
Roatex Indonesia Toll System
(RITS)。 匈 牙 利 为 这 项 目
投资 4.5 万亿盾。

卫 星 定 位 系 统 将 位
置、地图匹配过程在中央
系统中运行。当车辆驶出
收费公路且地图匹配过程
结束时，系统将计算票价。

多车道自由流动交易
系统的另一个好处，就是
提供运营成本效率，最大
限度减少车辆的燃料。

（松鹤）

用非接触式非现金服务
司机无需在收费站停车


